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12月定例会

「
世
の
中
で
最
も
憂
う
べ
き
は
、
国
民
が
政
治
に

　
　
信
任
を
失
え
る
に
勝
る
べ
き
こ
と
は
な
い
」

宰
相
　
石
橋
湛
山
の
言
葉

　
正
に
大
震
災
は
、
日
本
は
一
流
の
市
民
を
持
ち

な
が
ら
、
三
流
の
政
治
し
か
行
な
え
な
い
国
で
あ

る
こ
と
を
教
え
た
。

　
本
市
議
会
も
「
税
金
不
正
処
理
」
を
巡
り
、
揺

れ
に
揺
れ
た
一
年
だ
っ
た
と
言
え
よ
う
。

　「
議
会
は
何
を
し
て
い
る
ん
だ
」
と
の
市
民
の

怒
り
や
失
望
は
、
議
会
に
対
す
る
不
信
と
変
わ
り

つ
つ
あ
る
。

　
ど
う
対
処
し
住
民
の
議
会
へ
の
信
頼
を
回
復
す

る
べ
き
か
、
苦
悩
の
日
々
―
。

　
議
長
と
し
て
、
重
い
責
任
と
事
件
の
深
さ
に
耐

え
た
昨
年
で
あ
り
ま
し
た
。

　
反
面
、
問
題
が
大
き
け
れ
ば
大
き
い
ほ
ど
議
会

に
寄
せ
る
期
待
も
大
き
い
こ
と
に
勇
気
づ
け
ら
れ

も
し
た
。

　
そ
し
て
、
私
ど
も
議
員
に
も
、
厳
し
く
反
省
を

迫
っ
て
い
る
こ
と
も
知
っ
た
。

　
物
事
を
純
粋
に
見
つ
め
、
原
点
に
立
ち
返
っ
て

考
え
る
議
会
が
求
め
ら
れ
て
い
る
の
だ
。

　
選
挙
は
、
必
ず
し
も
有
能
な
人
材
を
選
ぶ
と
は

限
ら
な
い
が
、
せ
め
て
「
正
義
感
」
と
「
信
用
」

を
胸
に
刻
み
込
ん
で
進
む
年
に
す
る
こ
と
を
全
市

民
に
お
誓
い
し
た
い
。（
一
月
十
日
記
）

誇
り
と
志
を
持
つ

　
議
会
を
目
指
し
て

仙
北
市
議
会
議
長
　

佐 

藤 

峯 

夫


